
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日「体罰や性暴力は許されないこと、教職員等の言動で困ったことがあれば相談すること」

について、校長から講話を行いました。講話の中で、改めて、相談窓口を知らせるとともに、

生徒向け相談シート、教職員等がルールを守ることを伝える手紙、子供向け相談窓口一覧（「一

人で悩まず相談しよう」）を配布しました。  

 本校では、教職員等が指導上やむを得ず生徒から個別に相談等を受ける場合には、管理職に

報告することを徹底するとともに、ＳＮＳ等での個人的なやり取りを禁止しております。また、

指導上必要な補助や介助、生命身体を守るための危険回避等で身体に触れる場合を除き、生徒

に対する不必要な身体接触等を行わないよう指導しております。  

 御家庭におかれましては、学校生活における出来事について話し合う機会をもってください。

お子様が「痛いな」「恐いな」「おかしいな」「モヤモヤするな」「イヤだな」と感じること

があれば、学校に御相談いただくか、相談シートや各種相談窓口を御利用ください。相談シー

トは性暴力等だけでなく、体罰等に関する相談も記載することができるようになっております。 

 私たち教職員は、今後も児童・生徒の心と体を大切に守り、充実した学校生活を送れるよう

にしてまいります。保護者の皆さまにおかれましては、本校の教育活動に御理解、御協力を賜

りますよう、よろしくお願い申し上げます。 
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寄り添うことを大切に 
校 長  髙橋 健志  

 ２学期末に、３年生女子体育のソフトボールの授業に参加しました。そこで感心したことは、

技術が予想以上だったことと、ミスしたときに、「ドンマイ、大丈夫！」などの温かい声かけ

が常にあることでした。子供たちが生き生きと活動し、安心安全に学べるようにするためには、

学校が、「頑張ってるね」「よくできたね」「大事に思ってるよ」「ありがとう」「〇さんの

おかげで」など、「あったか言葉」にあふれ、一人一人が大切にされる場であることが必要で

す。以下のポイントを教職員全体で確認し、生徒に寄り添う指導を今後も推進していきます。 

＜あったか言葉 ポイント＞ ぜひご家庭でも参考にしてください  

〇ささいなことでも感謝しよう  〇責めポイントよりも褒めポイント  

〇褒めポイントは誰にでもある  〇頑張りを褒められるとやる気アップ  

〇その子なりの苦労に寄り添おう 〇素直に謝るお手本を示そう  

１２月に入り、３年生の面接練習が始まっています。今年度は、学校運営協議会の佐藤昇会

長にも面接をお願いしています。普段話すことがない方との面接は、より本番に近い緊張感も

あるようですが、佐藤会長からは、とても良いという評価をいただいています。保護者・地域

の皆様と協働して、今後も、子供たちを育ててまいります。今年もありがとうございました。 
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Tel  

児童・生徒を教職員等による性暴力から守るための

第三者相談窓口（保護者の方も相談できます。） 

服務事故防止に向けて 
 



 

 

 

 

 

 

１２月１２日（火）、生徒会主催花壇ボランティアが行われ、花の苗

の植えつけが終わりました。生徒会役員を含めた３７名の生徒が参加し、

皆よく頑張ってくれました。どんな花壇になっ

ていくのか、とても楽しみです。 

ところで、日頃は肥料・水やり、手入れ等に協力してくれている方が

いるのを知っていますか？ 用務主事である 柿澤透さん、藤澤恵美さん、

森永俊和さんが陰ながら支えてくれているのです。そのおかげで、綺麗

な花の咲く「二中ガーデン」がきちんと維持できていることを忘れない

でください。 

 

 

 

 

○三者面談…１２月１日（金）～８日（金）の全校による三者面談、ありがとうございました。

３年生は大事な進路相談、１・２年生にとっては日々の学習や生活、家庭学習の

あり方や冬休みの生活の仕方、家庭での役割、新年に向けての抱負等、様々なこ

とが話題になったことと思います。今年を締めくくる上で、保護者、生徒、担任

が意見を交わし、今までの生徒の努力を認め、家庭での生活の様子を知り、今後

の生徒の目標を見つける上で有意義な場となったと思います。今後も何かご心配

ごとがございましたら、学校にご連絡いただければ幸いです。  

〇学校閉庁について…１２月２９日（金）～１月３日（水）までは学校閉庁日となり、学校には

日直も置かず、教員不在の期間となります。緊急の場合は町田市教育委員会指導課

（０４２－７２４－２８６７）までご連絡ください。ただし、１７時以降は指導課

も不在になりますので、緊急性の高い重大な事案の場合は、町田警察署（０４２－

７２２－０１１０）までご連絡ください。指導課や警察署に連絡した場合には１月

４日（木）に学校にもご一報くださいますようお願いします。 

〇教職員の退職について…英語科の大高綾音教諭が、２０２３年１１月末日をもって退職いた

しました。後任不在のためクラスでの授業になりますことご承知おきください。 

 

 

 

 

 

第３回学校運営協議会が、１２月１１日（月）１６時３０分から１８時００分、研修室にて

開催されました。主な議題は、以下のとおりです。 

出席者：佐藤会長・佐野委員・瀬田委員・宮原委員・吉川委員・土田委員・髙橋校長・吉浦副校長 

１ 教育活動について 

・コロナ陽性者についてはほぼ聞かなくなったが、インフルエンザ陽性者が出てきている。 

・今年は校長・副校長の他に佐藤会長にも参加してもらい、三年生対象に面接練習を行っている。 

・学力調査の数学の２コブ分布が気になる。フォローアップし全体を上げる努力をお願いしたい。 

・授業は楽しく、子どもたちもよくわかっているが、最近のテストは考えさせる問題が多くなり、

暗記だけでは点数が取れないため、苦手意識を持っている生徒が増えているのではないか。 

２ ＰＴＡ組織について 

・「会長１名・副会長２名」制度を廃止し、「代表３名」というシステムに変更した。 

・保護者のＰＴＡ入会に対して、こちらから呼びかける何かが必要ではないか。 

・生徒がＰＴＡ活動に望むことをぜひ聞いてみたい。 

３ 次回の第４回学校運営協議会は２０２４年３月１日（金）１６時３０分から開催されます。 
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